
LES FORMATIONS HANDI CAP  
DE MÉDIA ANIMATION
Ce sont des formations professionnelles  
en communication et informatique.
Elles sont pour les adultes demandeurs d’emploi  
et en situation de handicap.
On apprend à communiquer.
On apprend à utiliser des outils numériques et informatiques.

MODULES DE FORMATIONS :
1.  Communication orale et écrite 
2.  Utilisations des outils informatiques et numériques
3.  Base de la bureautique 
4.  Communication orale et écrite en milieu professionnel

DURÉE :
Entre 4 mois et 2 ans
Deux sessions par an :
•  Septembre - Janvier
•  Février - Juin

HORAIRES ET LIEU DE COURS : 
•  De 9 h à 16 h 30
•  3 jours par semaine
•  Les cours sont donnés à cette adresse :  

Rue de la Fusée, 62 (4ème étage) - 1130 Bruxelles

CONDITIONS : 
•  Gratuit pour les demandeurs d’emploi en situation de handicap  

ou avec un statut Inami 
•  Formation accessible pour tous types de handicap  

(reconnaissance Phare)
•  Savoir lire et écrire
•  Être motivé 
•  Désir de progresser

CONTACTS : 
Média Animation
Rue de la Fusée, 62 (4ème étage) - 1130 Bruxelles
02 256 72 62
media-animation.be

Pascale Vandenavenne :
p.vandenavenne@media-animation.be

Arthur Massart :  
a.massart@media-animation.be


